

## <1年生道徳の授業を見て頂きました>

1月24日(水)4時間目に1年生の道徳の授業を県義務教育課、上益城教育事務所、甲佐町教育委員会の先生方に見て頂きました。「二わのことり」という題材で、小鳥の立場で自分たちの行動を考えようという内容でしたが、本当に1年生の子供たちはしっかりとと考え、自分の意見を堂々と発表することができました。たくさんお褒めの言葉を頂きました。



## <九電エネルギー出前授業>

理科の電気工エネルギーの勉強として、九電グループの出前授業を行いました。九電の2名の職員の方が来校され、6年生の子供たちに発電の仕組みについて教えてくださいました。様々な器具を使って発電を体験した子供たち。「わあ、すごい！」と、驚きの声が多く聞かれました。大変、楽しく発電の仕方を学ぶことができました。子供たちの興味・関心が高まる良い機会となりました。



## <みんな頑張った持久走大会>

1月25日(木)持久走大会を実施しました。中学年が2時間目、低学年が3時間目、そして、高学年が4時間目に走りました。子供たちは、これまで朝の「らんらんタイム」や体育の時間にしっかりと練習していましたが、大会当日は、多くの保護者の皆様の応援もあり、練習よりもかなり速いスピードで完走し、自己ベストをいっぱい出すことができました。本当に頑張った子供たち、交通指導に立つて頂いたドラ・パト隊の方々、ありがとうございました。完走した子供たちは、本当に素晴らしい笑顔でした。6年生の皆さん、中学校での活躍に期待します！児童のみなさん頑張りました！！



## <水俣病関連情報発信事業の実施>

水俣病について正しく学び、差別や偏見をなくすための啓発活動として、「水俣病胎児性小児性患者支援の会 きぼう・未来・水俣」から、加藤様、松永様、永本様、斎藤様の4名の方々をお招きして、講話をして頂きました。今回は、来年度水俣学習を行う4年生が水俣病について学びましたが、本当に真剣な顔で学ぶ姿に感心しました。



## <1年生昔遊び大会を行いました>

2月8日(木)に16名の地域の方々のご協力により、昔遊び大会を行いました。お手玉やあやとり、けん玉、こま回し、竹馬など、楽しい昔遊びを体験することができました。「やった！できた！」と、大喜びの子供たち。地域の方々は、本当に丁寧に優しい笑顔で教えてくださいました。お陰様で楽しい昔遊び体験となりました。

